

FAITES COMME SI J'ÉTAIS PAS LÀ !

Le handicap psychique est invisible, pourtant au travail certains indices ne trompent pas : isolement, absentéisme, angoisse, démotivation... Autant de signes précurseurs qui doivent être pris en compte. **En parler permet de mettre des mots sur les maux et de trouver les solutions pour continuer à travailler dans des conditions adaptées.**



*Des solutions existent pour concilier
le handicap psychique et l'emploi.
parlons-en !*

Une production réalisée à l'occasion de la journée mondiale des troubles bipolaires le 30 mars dans le cadre du réseau des référents handicap animé par l'  agefiph

activ box
SENSIBILISATION & HANDICAP